

MOCIÓN PARA LA ADHESIÓN AL PACTO DE TEGUISE EN CONTRA DEL MALTRATO ANIMAL

El **Pacto de Teguisse** nació como un acto colectivo y ciudadano liderado por un grupo de organizaciones de protección animal, conmovidas por el brutal acto de maltrato que acabó con la vida de Timple, un perro abandonado en Lanzarote y cuya muerte agónica fue grabada en vídeo.

El 14 de agosto de 2020 se celebró una asamblea virtual con el apoyo de entidades de todos los ámbitos, a la que siguió una manifestación virtual el 17 de agosto, la que contó con la participación de más de 120.000 personas.

Como resultado de la asamblea nació, en la villa de Teguisse, el mencionado pacto reclamando que la articulación de las competencias, la mejora de los códigos y la aprobación de las leyes y ordenanzas, generen un marco normativo eficaz para prevenir y dar respuesta a los actos de maltrato, crueldad y violencia hacia los animales.

Más información disponible en el enlace: <https://www.niunmaltratomas.org/>

CONSIDERANDO que se debe reformar la normatividad para el fomento de la convivencia responsable con los animales y la educación en la empatía y la cultura de paz y el castigo severo cuando la estrategia de prevención no haya sido efectiva.

CONSIDERANDO que se debe promover la formación de las y los empleados públicos para conocer la normatividad y prevenir el maltrato animal.

CONSIDERANDO que estamos presenciando una creciente sensibilización de la sociedad sobre la necesidad de proteger a los animales, los cuales deben ser defendidos por el conjunto de la sociedad y especialmente por las instituciones públicas.

Por todo lo expuesto, El Grupo/s Municipal/es del Ayuntamiento de, XXXX, XXXX propone/n al Pleno la adopción de los siguientes **ACUERDOS**:

PRIMERO. Reforzar el compromiso con la protección de los animales.

SEGUNDO. Adherirse al Pacto de Teguisse para contribuir a la realización e impulso de las medidas de prevención y reacción que den respuesta contundente y eficaz a la comisión de conductas infractoras y delictivas de maltrato animal acorde con la gravedad de los hechos.

TERCERO. Notificar este acuerdo a la Federación de Municipios XXX, a la Consejería XXX, al Congreso de los Diputados, a la Fundación Franz Weber, a las organizaciones locales de protección animal y a quien se considere adecuado.